

# GWMI

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dan Sosialisasikan Program Polri"

Sukabumi - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)

Nov 5, 2023 - 17:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dan Sosialisasikan Program Polri"*

"Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkasolandeuh Kec. Parungkuda: Bhabinkamtibmas Jalin Silaturahmi dan Sosialisasikan Program Polri"

Pada hari Minggu, tanggal 5 November 2023, Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas

Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dihadiri oleh Bapak Helmi, seorang tokoh pemuda dari wilayah tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cipanggulaan, Rt. 07/03, Ds. Pondokkasolandeuh, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 14.40 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Jumadi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, ia mengingatkan tentang pencegahan radikalisme dan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka. Selain itu, dia juga mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengajak masyarakat untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan bagi tenaga kerja luar atau dalam negeri.

Bripka Jumadi juga mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor. Dia mendorong peningkatan patroli malam untuk mengurangi aksi geng motor.

Selain itu, Bripka Jumadi menjelaskan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG, yang mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Selama pertemuan, masyarakat juga diberikan informasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang bertujuan mempermudah pelayanan kepada masyarakat dan menjadi sumber informasi tentang Kepolisian.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dalam laporannya, Bripka Jumadi menginformasikan semua perkembangan yang terjadi selama pertemuan tersebut.

Demikianlah rangkuman kegiatan yang dapat kami sampaikan. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.